
Consiglio Comunale INT 415 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO: "ESTRAZIONE" DEL RAME IN VIA PIETRO COSSA 280

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

il 4 luglio u.s. ho personalmente ricevuto l' ennesima testimonianza shock (video) che rappresenta
meglio di ogni altra parola quello che accade tutti i giorni in via Pietro Cossa, più precisamente
negli stabili ATC, al civico 280;

CONSTATATO CHE

intere famiglie rom, purtroppo con numerosi bambini, sono state immortalate durante l'attività di
recupero del rame da cavi grandi cavi elettrici (molto spesso rubati) in pieno giorno, alla luce del
sole, in spazi pubblici dove i condomini pagano il taglio erba, la raccolta rifiuti e degli ingombranti
e  si  vedono  occupare  abusivamente  gli  stalli  dai  mezzi  di  queste  comunità  nomadi  adibiti  ad
abitazione;

APPURATO CHE

si tratta di uno scempio inaccettabile, uno spettacolo indecente per Torino ed in particolare per chi
risiede in quella porzione di territorio, che merita attenzione e impegno da parte di chi governa
Torino e rispetto da parte delle Istituzioni;

INTERPELLA

il  Sindaco  e  l'Assessore  competente  al  fine  di  conoscere  se  ritengano  accettabile  che,  in  una
porzione di territorio della nostra città ed in pieno pomeriggio, possano essere coinvolti dei bambini
nelle  attività  di  "estrazione del  rame" da parte  di  nuclei  di  etnia  Rom, probabilmente le  stesse
famiglie che occupano gli alloggi ATC di un numero sempre crescente di stabili popolari. Inoltre, si
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chiede di conoscere a quando risalga l'ultimo pattugliamento degli agenti di Polizia Locale presso
gli stabili ATC di via Pietro Cossa 280.

Torino, 13/07/2023 IL VICEPRESIDENTE VICARIO
Firmato digitalmente da Domenico Garcea
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